
2018～2019年度 No.1

第８回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井地区ガバナー 伊賀第１副地区ガバナー 進藤第２副地区ガバナー

●  L久保田　明雄委員長 ●  L野村　起成副委員長 ●  L高橋　昌幸副委員長

欠  L栗原　真理子副委員長 欠  L 増田　克哉　副委員長

●  L 庄司　正憲　委員 ●  L 泉　孝之　委員 ●  L 窪田　崇人　委員

●  L 廣瀬　譲　委員 ●  L 高橋　景　委員　　 ●  L 市川　真幸　委員

●  L 柿澤　美貴　委員 欠  L 宝　久雄　委員 欠  L 小原　啓嗣　委員

● L早川　裕美　副幹事

●  L御厨　正敬
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作　成　者

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　副委員長　高橋昌幸L

出席者の確認・議事録者指名

委員長挨拶

キャビネットより（早川Lより）

御厨GSTコーディネーターより

報告事項

議事　イ糖尿病セミナーの反省点　　　　　　　　　ロ今後の委員会の活動　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

委　員　会　報　告

LCIフォワード委員会

 L　久保田　明雄

　２０１9年　３月　８日　金曜日　　　　　　1７時00分　　～　20時００分　（懇親会18時より）

サロン久邸（久保田明雄委員長邸宅）

出席・欠席者上記参照　　議事録者/L窪田崇人
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委員長挨拶

2月15日、糖尿病セミナーが活況に終了しました。動員92名、102,300円の収益という結果でした。今後はクラブ活性に
注力したい。

今後はクラブ活性化に向けた動きを行う。

　Ｌ　窪田崇人
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議題イ

糖尿病セミナーの反省点
野村L「今回の成果を次の期に引き継いで欲しい」　柿澤L「自分の司会について」　L窪田「4献セミナーとの入替」　庄司
L「遅れて参加する方の対応で受付をしていたメンバーがセミナーを見る事が出来なかった」　市川L「セミナーは成功し
たと思う」　広瀬L「受付についてライオンズメンバーを熟知している方が多くいた方が良い」　高橋L「人名間違い」　早川
L「着席者が前から詰めて座ってもらえた」
今後
血糖値測定器の問い合わせが有り、紹介も可能。宗田先生と懇親の場を設けて、繋がりを持つ予定。
クラブ活性について、以前行ったアンケート基にニーズの高いクラブや諮問委員会への参加を予定。
アンケートで委員会に協力要請のあった6クラブに対し委員会メンバーで直接コンタクトをとれるクラブかを次の委員会
で報告して頂き、例会訪問を行う。
他クラブとコラボレートしたいというクラブは30クラブ。糖尿病セミナーを検討したいクラブは11クラブ。他クラブと共同で
糖尿病セミナーを考えたいというクラブは9クラブ有った。
高橋L　残り3か月、もう一つ結果を残したい。
久保田委員長　糖尿病に対する委員会の動きは終了したので、今後はクラブ活性化に向けた動きを委員会として行っ
ていきたい。

閉会の言葉　高橋景L　これからは、クラブ活性化に向けて頑張りましょう。

次回開催日時
　　　　　　場所

　委員会２０１9年　4月18日　木曜日　17時00分　～　　　時　　　　分　

議　　　題 審議経過事項の概要

糖尿病セミナーお疲れ様でした。3月11日さだまさしのコンサートも完売しました。3月24日駒沢競技場のパラ駅伝のご
協力をお願いします。
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御厨GSTコーディネーターより
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報告事項
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キャビネットより（早川Lより）
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出席者の確認・議事録者指名


